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Rapporteur : Mme GAY Nicole 

Mme GAY Nicole, rapporteur : Il s’agit d’une modification du coût de l’opération pour 
la MJC Perrache à Confluence que nous venons d’inaugurer. C’est une belle opération, Monsieur le 
Maire.  

M. LE MAIRE : En tout cas, quand on inaugure, on ne dit pas de mal de l’éducation 
populaire. 

Mme BRUGNERA Anne, Adjointe : Monsieur le Maire, chers Collègues, je tenais à 
revenir sur ce nouvel équipement qui concerne la Capitainerie de Lyon et la MJC du 2e. Ce bâtiment 
vient d’être livré et il fait la joie des habitants du 2e. Il fait aussi de nombreux envieux dans les autres 
arrondissements. 

Concernant sa sécurité, c’est un sujet que nous avons intégré au projet dès sa conception. 
Le bâtiment bénéficie d’un éclairage de nuit particulier et il est inclus dans le système de 
vidéosurveillance du quartier. 

Il est vrai que ce bâtiment est remarquable à plus d’un titre. 

Tout d’abord, il s’agit d’un magnifique édifice de bois et de verre qui s’intègre 
parfaitement dans son environnement au bord de la Saône. 

En plus d’être beau et parfaitement intégré, ce bâtiment est du dernier cri écologique 
puisqu’il répond à toutes les exigences d’un bâtiment basse consommation énergétique. 

Et en plus d’être beau, bien intégré, moderne et respectueux de l’environnement, il 
constitue surtout un écrin magnifique pour les nombreuses activités de la MJC, pour tous ses salariés 
et tous ses adhérents. 

Lorsque l’on entre dans le bâtiment, on est frappé par le calme, l’ambiance particulière 
qui y règne, la sérénité qu’on y ressent, comme abrité de toute l’agitation de la ville. Le 
positionnement du bâtiment, la proximité de l’eau, les bateaux qui passent doucement sous les fenêtres 
et l’excellente acoustique sont certainement les raisons de cette ambiance si particulière. Vous pouvez 
d’ailleurs interviewer le directeur de la MJC, certainement celui qui y passe le plus d’heures. Il vous 
dira à quel point se trouver dans ce bâtiment est un véritable bonheur. 

Je suis heureuse qu’un bâtiment d’une telle qualité profite à la vie associative lyonnaise et 
plus particulièrement à une MJC. La MJC Perrache qui vient d’ailleurs de changer de nom à 
l’occasion de ce déménagement et qui se nomme désormais « MJC Presqu’île – Confluence » 

En tant qu’Adjointe à la vie associative, je suis heureuse que la ville offre à ses 
associations un tel lieu pour y développer des activités pour tous.  

Le plaisir de la MJC de disposer de ce bâtiment est augmenté par le fait que jusqu’alors 
ses nombreuses activités étaient réparties dans plusieurs salles et différents lieux de l’arrondissement. 
Ainsi, la MJC Presqu’île Confluence va se recentrer. Mais surtout elle dispose désormais d’un lieu de 
vie central, un cœur, une véritable maison, ce qui est indispensable pour conduire son projet, projet de 
rencontres entre adhérents, adhérents des différentes activités, de différents âges. Le vivre ensemble va 
pouvoir se fabriquer dans un lieu qui facilite et provoque les rencontres. 

Grâce à ce nouveau bâtiment, la MJC va pouvoir continuer son développement. Et si elle 
compte aujourd’hui déjà 1 700 adhérents, elle fourmille de projets. Je pense que de nombreux 
habitants du 2e vont venir découvrir ce nouveau bâtiment, cette MJC et qu’ils y trouveront une activité 
à leur goût. 

C’est ainsi que nous soutenons nos associations, grâce à des travaux de rénovation, 
d’agrandissement des locaux associatifs, grâce à la livraison de nouveaux équipements, tels que celui-
ci et tel que l’Espace Elsa Triolet-Montchat qui vient d’ouvrir dans le 3e. 



C’est dans la confiance et dans le partenariat que la Ville de Lyon soutient et encourage 
les associations. Car celles-ci contribuent grandement à la richesse de notre ville et à la qualité de vie 
des Lyonnais. 

Pour ceux qui n’y sont pas encore allés, je vous invite à aller visiter ce nouvel équipement 
dont la Ville de Lyon peut être fière et dont toute la communauté associative se réjouit. Je vous 
remercie. 

M. LE MAIRE : Je mets aux voix les conclusions de mon rapport. Il n’y a pas 
d’opposition ? Elles sont adoptées.  
 (Adopté.) 
 


